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跳水队跳水队 一周未在馆里训练一周未在馆里训练
据了解，目前清华跳水队的专业学员只有据了解，目前清华跳水队的专业学员只有

44 个，其中两个还是地方省队送来委培的。令个，其中两个还是地方省队送来委培的。令
人吃惊的是，在记者昨天下午走到临近跳水馆人吃惊的是，在记者昨天下午走到临近跳水馆
的地方时，意外被一位保安拦住，记者表示进馆的地方时，意外被一位保安拦住，记者表示进馆
找人，而这位保安疑惑地回应：“都不训练了，还找人，而这位保安疑惑地回应：“都不训练了，还
来找什么？”来找什么？”

当记者想法进入清华跳水馆时发现，里面空当记者想法进入清华跳水馆时发现，里面空
无一人，确实无人训练，有知情人告诉记者，于芬的无一人，确实无人训练，有知情人告诉记者，于芬的
队员没到跳水馆训练已近一周，主要原因是于芬因队员没到跳水馆训练已近一周，主要原因是于芬因
忙于官司等事无法指导，而除了她竟已无人训练队忙于官司等事无法指导，而除了她竟已无人训练队
员。更令人意外的是，到下午员。更令人意外的是，到下午33点多的时候，曾是点多的时候，曾是
于芬弟子的李成伟带着自己的于芬弟子的李成伟带着自己的55个弟子来到跳水个弟子来到跳水
馆训练，据了解这是他自己招的几个队员。馆训练，据了解这是他自己招的几个队员。

而值得一提的是，于芬带的而值得一提的是，于芬带的 44个队员属于个队员属于
体教结合，也就是除了管训练，还负责协助解决体教结合，也就是除了管训练，还负责协助解决
吃住学，每月花费一共吃住学，每月花费一共 600600元。而李成伟的弟元。而李成伟的弟
子则是只包训练，每月子则是只包训练，每月 10001000元，其他方面均由元，其他方面均由
队员自己解决，由于每月综合花费很高，这让很队员自己解决，由于每月综合花费很高，这让很
多家长放弃了让孩子练跳水的念头。清华有两多家长放弃了让孩子练跳水的念头。清华有两

支跳水队争风头，并且李成伟的队伍训练比于支跳水队争风头，并且李成伟的队伍训练比于
芬的更积极，这着实让人很意外很不解。芬的更积极，这着实让人很意外很不解。

助教助教 已被迫离开跳水队已被迫离开跳水队
近一段时间以来，曾走出周吕鑫、林跃、火近一段时间以来，曾走出周吕鑫、林跃、火

亮、何姿等诸多明星，并曾风光一时的清华跳水亮、何姿等诸多明星，并曾风光一时的清华跳水
队已走到解散的边缘。队已走到解散的边缘。

可以说于芬现在已是不折不扣的光杆司可以说于芬现在已是不折不扣的光杆司
令，其助理教练万家盛已离开跳水队。据悉，之令，其助理教练万家盛已离开跳水队。据悉，之
前他已接到通知不许再在清华带队员，并且其前他已接到通知不许再在清华带队员，并且其
在清华的宿舍也被收回。而队医彭金勇则在忙在清华的宿舍也被收回。而队医彭金勇则在忙
于打官司，据悉，他在清华跳水队已有于打官司，据悉，他在清华跳水队已有 33年，以年，以
前没有签过劳动合同，年初面临解雇的他不得前没有签过劳动合同，年初面临解雇的他不得
不选择到法院起诉，不过胜诉后兴冲冲的他发不选择到法院起诉，不过胜诉后兴冲冲的他发
现，送到面前的是一份有许多限制的合同，最终现，送到面前的是一份有许多限制的合同，最终
他又把清华体委会告上法庭，这一官司将在本他又把清华体委会告上法庭，这一官司将在本
周五开庭审理。周五开庭审理。

没有助理教练和队医，队员只剩没有助理教练和队医，队员只剩 44个，面对个，面对
如此窘境，于芬表示接下来还没想过是否继续如此窘境，于芬表示接下来还没想过是否继续
招收队员，现在她把精力都用在打“奖金门”的招收队员，现在她把精力都用在打“奖金门”的
官司上。官司上。 李明李明

刘翔两三周内脱离拐杖
本报讯 昨日，距离刘翔手术已经过去

了10天。据刘翔的康复师佩恩透露，10天
内刘翔的恢复情况非常良好。在两至三周
后，刘翔将可以摆脱拐杖进行独立行走。

昨日，刘翔再度来到了赫曼纪念医院
继续接受康复训练。刘翔的勾脚练习在上
周已经从最低级的黄带升级到了红带，而
昨天他已经可以进行绿带练习了。这代表
着刘翔的力量在逐步恢复，他的康复进程
非常顺利。 林峰

丁俊晖闯入英锦赛十六强
本报讯 斯诺克英国锦标赛正式比杆。

北京时间昨天凌晨，中国小将丁俊晖凭借
下半场的出色发挥，以 9∶6击败老球王戴
维斯闯入16强。他的下一轮对手将是苏格
兰名将希金斯。

丁俊晖下一轮对手将是希金斯。在过
去10次交锋中，丁俊晖3胜1平6负处于下
风。目前暂列世界第16位的丁俊晖一旦不
能在本届大赛中有突出表现，排名很可能
继续下滑。这也意味着，他不得不参加各
项排名赛的资格赛。 木木

邵佳一入选德甲最佳阵容
本报讯 作为最后一棵在欧洲五大联

赛中踢球的“独苗”，中国球员邵佳一在上
周六打入了个人自2007年4月以来的首个
进球。这个进球不仅帮助科特布斯从客场
带回一分，也让邵佳一入选了《踢球者》杂
志当轮的德甲联赛最佳阵容。

当然，一场比赛的进球和精彩表现改变
不了邵佳一被球队扫地出门的命运。据媒
体透露，德乙球会奥斯纳布吕克目前对邵佳
一有一定兴趣，如果科特布斯不在转会费上
为难邵佳一，那么，奥斯纳布吕克有望成为
他的第三个德国东家。另外，目前，据传有
两支英冠球队对他有意。 李岩
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近一段时间以来，于芬和其律师王兆峰
都把精力用在寻找证据和等待国家体育总局
监察局的书面回复上。王兆峰昨天在接受记
者电话采访时说：“在我们递交材料后，监察局
只是给我们口头回复，却没有一个正式的书面
回复，这根本就不能算是一个回复意见，这似
乎有点太草率了，随后几次和他们联系，却始
终没得到一个满意的结果。”对于如果依然得
不到想要的回复，那么接下来是否采取什么措
施？王兆峰表示，这还要听于芬的意见，现在
还无法决定。 王俊

当于芬正在着力打奖金官司时，她却无奈发现清华跳水队正处于
严重危机，学员稀少，助理教练离职，队医也忙着打官司。从目前来看，
曾培养出周吕鑫、王鑫等诸多明星的清华跳水队已面临解散。

体坛短信

“奖金门”大事记
时间 事件进展
11.27 吉勇愿出庭作证以助查明真相
11.26 神秘代领人曾是跳台高手
11.25 于芬态度强硬称不认识代领人
11.24 于芬上书监察局提五点质疑
11.22 于芬向记者爆料最新证据
11.18 周继红首次回应：沉默并非心虚
11.17 游泳中心公布于芬奖金详细账目
11.15 于芬的律师向总局提交证据
11.12 于芬应从7弟子处获总局百万奖
11.08 监察局：将严查奖金门事件
11.04 于芬驳三疑点向总局发律师函
11.03 游泳中心：不存在违规发放奖金
11.01 于芬：游泳中心声明不可信
10.29 游泳中心：没必要公布账目
10.28 于芬质疑总局回应请求司法介入
10.27 体育总局：周继红没侵占奖金
10.24 于芬检举周继红 涉嫌私吞奖金 于芬和她昔日的清华爱徒于芬和她昔日的清华爱徒


